

NAISSANCE

A Randolph, le 3 septembre, Dame Raymond Williams, un fils, baptisé par le Révd Père Collins, sous les noms de Joseph-Willie. Parrain et marraine M. Fred Goguen et Mlle Christine Williams tante de l'enfant.

Le 23 septembre, l'épouse de M. Marcel LeBlanc, une fille baptisée par le Révd Père Lecavalier sous les noms de Marie-Anne Bernadette. Parrain et marraine M. Clodin Gaudet et Mlle Clara LeBlanc sœur de l'enfant.

A West Lynn, Mass., le 17 septembre, l'épouse d'Amédée S. Poirier, une fille, baptisée par le Révd J. B. Parent sous les noms de Marie-Anna-Florine. Parrain et marraine, Alyre LeBlanc et Julia LeBlanc, oncle et tante de l'enfant.

A Moncton, le 14 de septembre, l'épouse de Monsieur Clovis LeBlanc donna le jour à une grosse fille, qui fut baptisée par le Révd Père LeBlanc sous les noms de Marie Geneviève. Parrain et marraine, M. Alyre Cormier et Mlle Amanda Cormier.

MARIAGE

Le 6 septembre, à l'église Sainte-Anne de Kent, M. le curé Lapointe béni l'union conjugale de M. Joseph LeBlanc à Mlle Marguerite LeBlanc, tous deux de Sainte-Anne. M. David R. Richard et Mlle Philomène LeBlanc, sœur de la mariée, servaient de témoins.

Après la messe nuptiale, les nouveaux époux se rendirent chez M. Onésime P. LeBlanc, père de la mariée, où un délicieux dîner les attendait ainsi qu'une foule d'invités. Sur les 4 heures, ils se rendirent chez M. Lucas LeBlanc, père du marié, suivis d'un long cortège de voitures, et participèrent à un joyeux festin de noces. La soirée se passa fort agréablement, et à une heure avancée on prit congé de M. et Mme LeBlanc en leur souhaitant bonheur, santé et longue vie.

Madame LeBlanc a reçu plusieurs jolis cadeaux.

Mardi, le 14 courant, à 8 heures du matin, à Notre-Dame de Kent, a eu lieu le mariage de M. Cléme A. Melanson, employé aux Usines de l'Intercolonial, Moncton, à Mlle Annie J. Williams, de Saint-Antoine. La bénédiction nuptiale a été donnée aux jeunes époux par le Révd M. Dufour, curé de Notre-Dame. M. le curé voulut que la cérémonie fut belle, le nouveau marié étant président de la succursale de la Société Mutuelle l'Assomption, de Moncton.

Le nouveau couple prit une voiture et se rendit à Moncton pour le train de 2 heures après-midi vers St-Jean, d'où le bateau devait le transporter à Boston. Les jeunes mariés passeront quelques jours à Boston et dans les villes voisines, et reviendront à Moncton le 28 septembre courant. Ils habiteront rue Lutz, No. 326.

La toilette de voyage de Mme C. Melanson était de grande beauté : de drap fin couleur taupe.

Le garçon d'honneur était M. Camille Williams, frère de la mariée ; la demoiselle d'honneur, Mlle Ida F. Cormier, cousine du marié.

De nombreux et jolis cadeaux furent faits aux jeunes époux, M. Melanson donna à sa jeune femme une superbe chaise berceau en bois de rose.

DECES

A St Maurice, le 18 septembre 1909, est décédée Madame Cécile Arsenault, épouse chérie de M. Aimé O. Savoie, à l'âge de 61 ans. Elle était une mère tendre et dévouée et possédait toutes les vertus d'une âme vraiment chrétienne. Elle était résignée à la volonté de Dieu et sa charité, sa douceur et son amour lui auront certainement ouvert les portes du ciel.

La défunte laisse pour pleurer sur sa tombe, un époux inconsolable et 9 enfants, 5 filles et 4 fils, qui la regretteront longtemps et qui garderont d'elle un long et tendre souvenir. Elle laisse aussi 3 frères et 2 sœurs qui ne l'oublieront jamais.

Les funérailles ont eu lieu le 20 septembre, à l'église de Saint-Jean-Baptiste. Le service funèbre fut chanté par le vicar Hébérat au milieu d'un grand con-

cours de parents et d'amis. L'église était décorée pour la circonstance. Les porteurs étaient : MM. Jean-Baptiste Cormier, David Goguen, James Cormier, Anselme Arsenault, Jude C. LeBlanc et Hégilde Maillet.

Elle appartenait au grand Rosaire Pertéuel, à la Société des Enfants de Marie et à la Société du Sacré-Coeur. Que son âme repose en paix.

A Moncton, le 16 courant, les anges pour embellir leur céleste patrie, emportèrent la petite Marie-Marguerite, enfant chérie de M. et Mme Abel Thibodeau, de la rue Robinson, à l'âge de 8 mois et 18 jours. Lis tendre et délicat, Dieu l'a appelée à lui avant qu'aucun vent impur vint ternir la blancheur de son âme.

Petite Marguerite, chère à nos cœurs, tu nous a laissés dans les pleurs, ton absence nous est cruelle, mais c'est le bon Dieu qui t'appelle. Au ciel prie pour ton père et pour ta mère, pour tes frères et tes petites sœurs, et, en ce doux séjour, nous l'espérons, un jour nous nous réunirons.

A St-Augustin, d'Adamsville, le 1er septembre, après une courte maladie de quatre heures seulement, s'enlevait au ciel, Marie Osélie Arsenault, enfant chérie de M. et Mme Augustin Arsenault. La petite était âgée de onze mois et six jours. Parents chéris, réjouissez-vous, car c'est un ange en plus dans le ciel.

La mort si terrible dans ses décrets vient de plonger dans le deuil une respectable famille de Notre-Dame.

Judi soir à huit heures le 19 août, est décédé à l'hôpital de Moncton, après trois semaines de maladie seulement, mais soufferte avec la plus grande résignation à la volonté divine et munie de tous les secours spirituels de la sainte Eglise, Lévi A. Pellerin, à l'âge de 35 ans, il n'y avait que cinq semaines et demie qu'il était marié et déjà il fallait dire un éternel adieu à ce monde pour aller comparaitre, devant le Juge suprême.

Fervent chrétien et homme vertueux il a sans doute par ses bons exemples ici bas mérité la place que le Divin Maître réserve à ses fidèles serviteurs. Il laisse pour pleurer sur sa tombe une épouse désolée, un père, une mère, trois frères et trois sœurs qui conserveront longtemps son souvenir. Les funérailles ont eu lieu dimanche après-midi à trois heures au milieu d'un grand concours de parents et d'amis qui furent conduire ses restes mortels au tombeau.

Les porteurs étaient MM. Hyacinthe Breau, Auguste Goguen, Thomas Caissie, Pierre Caissie, Jos. Hébert et Dominique LeBlanc. Il appartenait à la société de l'Arge Gardien.

Vous tous qui le connaissiez priez pour le repos de son âme.—R. I. P.

M. Aimé Maillet est décédé à Acadieville le 13 septembre, d'une maladie qui l'avait cloué sur un lit de douleur pendant 3 mois. Fortifié par notre Ste Mère l'Eglise, il a reçu les derniers sacrements. Notre bon curé le Révd Père Dufour lui a rendu plusieurs visites pour l'encourager à supporter avec patience les peines de sa maladie. Il s'est encore rendu le soir environ une heure avant qu'il ait trépassé. M. Maillet âgé de 65 ans et 6 mois, était né au Village de Richiboucton. Il est venu un des premiers s'établir dans l'Acadieville. Il a commencé à abattre les premiers arbres et était parvenu à s'ouvrir une grande ferme. Il laisse pour pleurer sur sa tombe une épouse, 7 enfants, 3 garçons et 4 filles. Il avait toujours travaillé à l'avancement de la paroisse. Il était un des syndics d'église quand la mort est venue le visiter.

Pendant son vivant il avait toujours dit, je serai content de mourir quand notre belle église sera achevée.

Amis, Daiguez pour le repos de son âme.

A Scoudouc, le 10 septembre, après une maladie de trois mois souffrante avec une exemplaire résignation et fortifiée de tous les secours spirituels que l'Eg-

lise prodigue à ses enfants à l'heure du trépas, Dame Adélaïde Goguen, épouse chérie de M. Hypolite Belliveau, disait un éternel adieu à tous ceux qui lui étaient chers, à l'âge de soixante ans. Elle laisse pour la pleurer un époux inconsolable, huit enfants, et un grand nombre de parents et d'amis. Les funérailles ont eu lieu le dimanche 12 septembre, à l'église St-Jacques de Scoudouc, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis.

Les porteurs étaient MM. Dominique Léger, Willie Thibodeau, Jeffrey Léger, Albini LeBlanc, Ferdinand et Mélas Bourque. M. le curé Hudon fit la levée du corps et prononça l'obsoûte et célébra le lendemain le service funèbre.—R. I. P.

M. Belliveau offre ses sincères remerciements à des concitoyens de Scoudouc, qui, dans son affliction, se sont multipliés pour lui porter secours et consolation.

A St-Louis de Kent, le 21 septembre, Marie Madeleine-Rita, enfant chérie de M. et Mme Jean P. Richard, recevait un dernier baiser de ses parents éplorés pour aller prendre une des petites couronnes que Dieu réserve au Ciel à toutes ces petites âmes si pures.

Parents, ne pleurez plus le départ de ce petit trésor que Dieu avait confié. Dieu l'a envoyé chercher par ses Anges afin d'orner son Paradis et vous ses chers parents l'assurance d'une heureuse Eternité avec elle. De concert avec son petit frère, qui l'attend là-Haut, elle sera plus puissante pour intercéder auprès du Père Céleste qui ne manquera pas d'écouter leurs prières et leur apprendre à vous tresser une couronne pour vous recevoir au nombre des Elus au Ciel.

Le 10 septembre, Mademoiselle Déjima Babineau, fille de feu Antoine Babineau et de Suzanne Richard, est décédée chez sa mère à Rogersville à l'âge de seize ans et demi.

Elle faisait partie de la Confrérie du Saint Rosaire depuis plusieurs années et du Tiers Ordre de Saint François depuis le 8 décembre dernier. L'inhumation eut le dimanche suivant au milieu d'un grand concours de parents et d'amis. Les porteurs étaient Joseph Bernard, Arthur Barribeau, Philome Babineau, Albert Boudreau, Hilaire Barribeau, Joseph Dumont.

Sur le cercueil, on remarquait une croix et une couronne de fleurs naturelles, cette dernière déposée par Mlle Bernard, ancienne compagne de classe de la défunte.

A sa famille en deuil nous offrons nos offrandes nos plus sympathiques condoléances.

DES AMIES.

On appelle souvent la mort cruelle, certes, à notre point de vue, elle l'a été bien cruelle le 30 août dernier lorsqu'elle donna le coup fatal à une jeune épouse de 37 ans, mère de six enfants, Madame Vital P. Arsenault, de Grand'Digue, N.B. Dieu est toujours fidèle à ses promesses : "vous aurez les grâces nécessaires pour porter vos croix." Ces grâces, notre chère défunte les a reçues en abondance puisqu'elle a fait la mort d'une sainte. Son époux et ses enfants aussi ont reçu ces grâces, ils ont porté leur croix sinon sans pleurer, au moins sans se décourager. Ah ! c'est que la mort, si cruelle soit-elle, ne sépare pas pour toujours. Aussi, Vital, souviens-toi qu'au ciel t'attend celle que tu pleures, enfants, soyez bons chrétiens, et vous la rejoindrez aussi un jour au ciel. D'ailleurs, Dieu veille sur vous, petits orphelins : du courage, votre mère aussi veille sur vous, et du ciel elle vous invite à marcher au combat pour arriver à la gloire.

Les funérailles ont eu lieu mercredi, 1er septembre, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis. Le service fut chanté par M. le curé Belliveau.

A vous, parents et amis, chers enfants, époux bien-aimés, au revoir au ciel ; en attendant, une prière, un souvenir, car la justice de Dieu fait trembler même les plus innocents.—R. I. P.

A Grand'Digue, le 23 septembre, Joseph Philippe Alphonse, enfant chéri de M. Vital Arsenault, quittait cette terre, à l'âge d'un mois et huit jours, pour aller rejoindre sa tendre mère, son petit frère et sa petite sœur. Un ange de plus au ciel.

LE SERVICE FUNÈBRE

Il y avait une assistance nombreuse à la Basilique, jeudi matin, quand a été célébré le service funèbre solennel pour les évêques défunts du Canada.

Tous les Révérendissimes Pères du Concile et plusieurs membres du clergé se sont rendus proces-

L'Automne Approche

L'automne approche, il vous faut des POÊLES et des FOURNAISES. Vous trouverez tout cela chez

P. M. LEGER, Ferblantier, de BOUCTOUCHE,

qui a un assortiment complet de poêles en fonte et en acier des fonderies d'Amherst, Enterprise, Fawcett et Record. Vous y trouverez aussi les POMPES MYERS au cylindre en cuivre, les LAVEUSES "NEW CENTURY", etc.

Grande Réduction pour argent comptant.

Entrez voir mon nouvel établissement, porte voisine de l'hôtel Maxime Cormier.

Une Chance qui va disparaître

Il vous faudra certainement vous hâter si vous voulez participer à notre inimitable VENTE D'ECONOMIE pour les porteurs de chaussures.

SOUVENEZ-VOUS que notre grande vente à sacrifice ne durera plus que quelques jours.

Hâtez vous et venez faire votre choix.

J. P. BREAU & C^{IE},

SEULS AGENTS DES SOULIERS SLATER,
En face du Marché. 209 Grand' rue, MONCTON

sionnellement du palais épiscopal à la Basilique, en passant par la rue Buade, et Sa Grandeur Mgr McCarthy, archevêque de Halifax, officiait, assisté des abbés Bernard Kellys, comme diacre, et Edouard Pacaud, comme sous-diacre. Le temple sacré était tendu de draperies de deuil et le chant de la messe funèbre fut exécuté par les élèves du Séminaire et les sermons furent donnés, en français, par S. G. Mgr Hermann Bruneau, évêque de Nicolet, et en anglais, par S. G. Mgr McDonald.

Dans son allocution, Mgr Bruneau sut émouvoir ses auditeurs quand il fit l'éloge de ces pionniers de l'Eglise du Canada qui furent de véritables apôtres.

Voici un extrait du sermon de Sa Grandeur Mgr de Nicolet :

"Il ne nous est guère possible de songer à nos morts sans que la prière ne se mêle à nos soupirs. Sans doute, nous sommes assurés que ces défunts, dont la vie fut employée à combattre pour la foi, ont déjà reçu au ciel la récompense suprême qui leur était due, mais nous ne saurions trop nous enseigner, mes frères, que c'est une salutaire pensée que de prier pour les morts.

Echos de l'Île du Prince Edouard

Parmi les nombreux exposants qui ont obtenu des prix à l'exposition comté de Prince, il y a quinze jours, nous relevons les noms français qui suivent :

J. E. Arsenault, Wellington, 1er prix pour le meilleur taureau Ayrshire.

Basile Desroches, Miscouche, 2e prix pour le meilleur verrat Yorkshire au-dessous d'un an ; 2e prix pour les meilleurs choux-fleurs ; 2e prix pour le meilleur blé en javelles.

H. S. Arsenault, Urbainville, 3e prix pour les meilleurs deux boisseaux d'avoine ligowa ; 1er prix pour les meilleurs deux boisseaux d'avoine blanche de tout autre variété.

Révd P. P. Arsenault, 1er prix pour le meilleur demi boisseau de sarrasin à écorce argentée.

REVUE CANADIENNE

Sommaire de la livraison de Septembre :

- I. Le Concile, Mgr Archambeault.
- II. Ecce Venio (poésie) " " "
- III. L'école catholique d'été aux Etats-Unis, Philippe Perrier.
- IV. Souvenirs des fêtes de Champlain, Un Fils de France.
- V. A l'âme canadienne, Hector Filiatrait.
- VI. Trois Arbres nourriciers, Luc

Gran

Une autre semaine pour finir l'été. PRIX. Il nous en vous pouvez faire

REGA

20 paires de souliers

15 "

20 "

20 "

15 paires de Soulier

13 "

4 " Bottine

20 " "

15 " "

A P

38 paires de So

Venez voir la

finira. Notre assom

méchant. Achetez

R. C.

NOUVELLES L

Le Liniment de Be de moderne contre la dermatose, les Entorses, Tous les magasins le v grosseurs, la plus petite grosse et grande bouteille vous rendra votre argent

M. Pierre R. Gallard Digue, honorait notre journal d'une visite jeudi grand-père, M. Frs. G. core alerte et vigoureux 94 ans. C'est un type à valeur de anciens acadie

M. Théophile T. Scoudouc, honorait notre journal d'une visite lundi

M. Marc Landry, cotisations municipales No. 2 de la paroisse de honorait d'une visite en l'avis aux contribuables nos colonnes d'annonce

M. Hypolite Belliveau, nous honorait de semaine dernière. M. vient d'être cruellement par la mort de son époux nombreux amis prend part à son deuil.

CIE DE LINIMENT DE M

Chers Messieurs,—A l'été dernier, j'ai été horriblement souffrant par le mal de gorge, je me croyais défiguré pour semaines. On me conseilla votre Liniment pour enlever ce que je fis. L'effet fut merveilleux, quelques jours plus tard, je me trouvais complètement guéri et je n'ai plus eu de mal de gorge. Le LINIMENT DE M. est aussi très efficace pour les rhumes.

Notre dév

NOMINATION—M.

liveau, fils de M. le liveau, de l'Ecole No. 1 d'être nommé secrétaire des Travaux d'entretien, en remplacement de Donald Grimmer, qui a été nommé secrétaire de la paroisse de St-Jean-Baptiste.

Nous félicitons M. liveau de sa nomination et nous espérons qu'il sera un bon représentant de la paroisse.

La mine de cuivre vient d'être vendue à L. Vageilstein, qui, affirme-t-on, a commencé immédiatement à exploiter sur une grande échelle.

La mine de cuivre vient d'être vendue à L. Vageilstein, qui, affirme-t-on, a commencé immédiatement à exploiter sur une grande échelle.

La mine de cuivre vient d'être vendue à L. Vageilstein, qui, affirme-t-on, a commencé immédiatement à exploiter sur une grande échelle.

La mine de cuivre vient d'être vendue à L. Vageilstein, qui, affirme-t-on, a commencé immédiatement à exploiter sur une grande échelle.

La mine de cuivre vient d'être vendue à L. Vageilstein, qui, affirme-t-on, a commencé immédiatement à exploiter sur une grande échelle.